



KAB Pressemitteilung

Katholische Arbeitnehmer-Bewegung spricht sich für die finanzielle Förderung der Katholischen Erwachsenenbildung aus

Köln, 9. Juli 2025: Die Katholische Arbeitnehmer-Bewegung Deutschlands (KAB) unterstützt den von der Katholischen Erwachsenenbildung Deutschland (KEB) beschlossenen „Würzburger Appell“, der die Rücknahme der angekündigten finanziellen Kürzungen durch den Verband der Diözesen Deutschlands (VDD) fordert. Die im Beschluss dargelegte unentbehrliche Rolle der Katholischen Erwachsenenbildung für Kirche und Gesellschaft bekräftigt die KAB Deutschlands uneingeschränkt und schließt sich der Forderung an den Verband der Diözesen Deutschlands (VDD) an: Sichern Sie durch Ihre Zuschüsse die effiziente Arbeit der KEB Deutschland, von der alle (Erz-)Diözesen profitieren!

Die KAB Deutschlands ist als Bundesorganisation Mitglied der KEB Deutschland und ruft ihre Diözesanverbände und Mitglieder dazu auf, den Würzburger Appell zu unterstützen.

Der Würzburger Appell ist unter https://keb-deutschland.de/wp-content/uploads/2025/07/2025_Wuerzburger-Appell.pdf abrufbar.

Die Katholische Arbeitnehmer-Bewegung ist ein katholischer Berufs- und Sozialverband, der sich seit 175 Jahren für eine lebenswerte Arbeits- und Berufswelt einsetzt. Als Bewegung für soziale Gerechtigkeit positioniert sie sich politisch, beteiligt sich an öffentlichen Debatten und setzt Impulse zur aktiven Gestaltung der Zukunft.